

# 笑顔・笑いを大切に

## 新年あけましておめでとうござりますます。

旧年中は、人権機関有田川の啓発活動に多くの皆様のご参加を頂き有難うございました。「笑顔・笑い」をテーマにした人権標語募集には、小・中・高校生から一般の多くの方よりご応募をいただき、

つくろうよ みんなが笑顔で  
くらすまら

お互いを 思うところが 笑顔よぶ  
笑み交わし 感謝の気持ち  
忘れずに

など、素晴らしい標語を有難うございました。

昨年におきまして、いじめや虐待によって尊い命が絶たれる事件が毎日のように報道されない日はありませんでした。改めて、「人権」の大切さ、「啓発活動」の大切さを感じているところです。本年も人権有田川では、講演会、映画会の開催や

研修会などを通じて、命の尊さや、

人と人とのふれあい、優しさや、思いやりの大切さを、多くの町民の皆様と学び、考えながら更なる人権意識の向上に努めたいと思います。す

ぐに効果の出るものではありませんが、役員一同日々研鑽し平和で思いやりに満ちた町づくりに取り組みでいきたいと思います。

今後ともご支援ご協力をお願いします。

人権機関有田川

会長 山崎 一幸

昨年12月31日付けで人権擁護委員の三ツ村あけみさん（中井原）がご退任となりました。新たに1月1日付けで人権擁護委員として山口芳子さん（青田）が委嘱され、人権機関有田川委員としてご就任されました。よろしくお願ひ申し上げます。

### ■人権に関するお問い合わせ

金屋庁舎 社会教育課

TEL 521-2111  
FAX 321-4827

# 映画会のお知らせ

## 「ラストゲーム」

最後の早慶戦

■とき／3月17日(日) 18時30分  
■ところ／きびドーム

太平洋戦争戦時下「野球は敵国アメリカのスポーツだ」と六大学野球が廃止。さらに学生に対する徴兵の猶予が停止、若者達は戦地へと赴くことに。「二度と帰れないかもしれない若者たちに生きた証拠を残してやりたい」と、慶應義塾塾長の小泉信三などにより遂に幕を開ける早慶戦。それは、別れであると同時に、明日への希望に満ちたゲームだった…。



## 「武士の家計簿」

■とき／2月3日(日) 13時30分  
■ところ／金屋文化保健センター

刀ではなく、そろばんで、家族を守った侍がいた。幕末から明治。激動の時代を、智恵と愛で生き抜いた家族の姿が実在の「家計簿」から、今、よみがえる。世間体や時流に惑わされることなく、つつましくも堅実に生きた猪山家三世代にわたる親子の絆と家族愛を描いた物語である。



どちらも入場協力券が必要です。

○おとな／500円  
○こども（小・中学生）／200円